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□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

　　　　　　　　　　　５月　青少年奉仕月間　

　

会長挨拶

　本日は岐阜Ａ分区の箕浦ガバナー補佐をお迎
えして、７月のＩＭを含めると４回目の例会と
なります。
　今月号のガバナー月信にガバナー補佐の一年
間を振り返っての記事が掲載されておりました。
私も、来月号の月信に会長一年間を振り返って
の記事が出るそうです。岐阜Ａ分区は皆さんも
ご存知の通り５クラブから構成されています。
すると、ＩＭ以外に各クラブに３回づつ訪問す
ることは大変なことだと、私自身思うのですが、
どの補佐さんも感想は一様に、多くの会員の皆
様と厚誼を深めるチャンスを得たことやその素
晴らしい体験に感謝されていました。
　当クラブでも、森本会員、山口会員が経験さ
れていますが、改めてご苦労様と頭が下がりま
す。我が北ロータリークラブでも３年後の３９
期にはガバナー補佐を選出しなければなりませ
ん。今、箕浦ガバナー補佐から承るは、選出は
来期の５月ころまでには、選出する必要があり
ます。

出席報告

会員数：32名
出席数：23/32名
出席率：71.88%
欠席者：9名（出席免除 4名　84.38%）
来訪者：アシスタントガバナー　箕浦　洋和様

会長挨拶　続き

卓話（１２）
アシスタントガバナー訪問
１００万＄

第 1719 回 例会　5/16（水）

担当：竹村会員・国井会員

卓話（１３）
１００万＄　

第 1720 回 例会　5/23（水）

担当：小泉会員・榊原会員 担当：小島会員・小森会員

慶祝行事
卓話(１４）　
１００万＄

第 1721 回 例会　6/6（水）

　どのガバナー補佐もおっしゃっているには、
最初のクラブ訪問は大変だったが、どのクラブ、
ロータリアンからも温かく迎えて頂き、ロータ
リーの友情を感じた。どうぞ、３年後、自分を
高めるチャンスと思い、どうぞ挑戦してくださ
い。
　最後になりますが、今期も残り一か月となり
ました。この一か月の間にすべきことがありま
したら、是非、ご指導ください。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

アシスタントガバナー　箕浦洋和　様：
本日は期末グループクラブ訪問です。岐阜北Ｒ
Ｃの皆様には本当に良くお世話になりました。
ありがとうございました。
永瀬　章、前田　吉彦、西垣　康紀、：
箕浦ガバナー補佐をお迎えして。
森本　時夫：何とか元気でやっています。
榊原　典夫：今日は卓話です。よろしくお願い
　　　　　　します。
谷藤　　哲：あつくなってきました！
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第１７２１回　例会　６月６日（水）
慶祝行事
卓話(１４）　
１００万＄

担当者：小島会員・小森会員

　 　　　　会報・広報　５月担当　川崎　賢二

次回例会のご案内

例会風景

例会行事

・アシスタントガバナー　箕浦洋和　様　来訪
　２０１７－１８年度RIテーマをご理解頂き、
地区並びにグループ主催の会合に積極的参加し
行動して頂き、感謝申し上げます。
　私自身も他のＩＭやグループ内クラブ訪問を
通し、数多くのロータリアンと交流させていた
だき、その素晴らしい人間性と奉仕活動に触れ
る機会を与えて頂きました。
　クラブ訪問を通じ感じたことの一つに「会員
　青・壮・熟」の調和があります。青はまだロ
ータリー入会歴が浅く、ロータリー以外の知識
がかえって新鮮な空気として、ときに滞りがち
なクラブのムードに程よい刺激を与えて欲しく
思います。
　壮はまさに現在のロータリー活動の根幹をな
す世代であります。熟については会員歴が長く
功成り成し遂げられた功績者の方々です。
　以上の様に青・壮・熟の調和のとれた良いク
ラブは端から見ていても羨ましく、新会員の希
望者が絶えないと考えます。このような場所で
発言の機会を賜り、皆様と話し交流させて頂き
ました事を心より感謝申し上げて挨拶とさせて
頂きます。
　
・卓話　「地籍整備と土地家屋調査士」　
　卓話者　榊原典夫　会員　

幹事報告事項（敬称略）

・５月２６日㈯に岐阜グランドホテルにて会員
増強セミナーが開催されます。当クラブの出席
対象者は、９人です。対象者は、出席をしてく
ださい。　なお、当日は駐車場が利用できませ
んので、ホテルのシャトルバスか公共交通機関
を利用してください。
otarian,Every　Ｙｅａｒ」クラブと100％ロー
タリー財団寄付クラブの２つのバナーです。

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・親睦交流委員会　林委員長　
フィナーレ例会のご案内をボックスに入れてお
きました。６月６日の例会までに出欠の返事を
お願いします。
・林隆行君　
ホールインワン記念コンペ実行委員会　波多野
委員長：記念コンペとパーティーのご案内をボ
ックスに入れておきましたので、奮ってご参加
ください。なお、記念パーティーの会費は、無
料です。
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